
Färben mit Pflanzenfarben - Das Blaufärben

Das Färben mit Pflanzen ist eine spannende Sache, das Blaufärben ist noch ein wenig spannender. Genau zur Blütezeit des Färberwaid, den wir in der Wachau zuhauf antreffen, versuchen wir das Blaufärben.

Exkursion, Pflanzensammeln, Färbetechniken, Ergebnisbeurteilen.

Information

Kursdauer: 16 Einheiten

Kursbeitrag: 95,00 € Teilnahmebeitrag gefördert
190,00 € Teilnahmebeitrag ungefordert
Bildungsförderung LE 14-20

Fachbereich: Natur und Garten

Verfügbare Termine